

Cuento

HABÍA UNA VEZ TRES NIÑAS LLAMADAS ALLISSÓN, PAMELA Y ASHLY ELLAS ENTRARON A UN COLEGIO, PERO ELLAS NO SE CONOCÍAN POR COMPLETO CONFORME PASABA EL TIEMPO EMPEZARON A HABLAR, EL TIEMPO PASABA Y LAS TRES SE VOLVIERON MUY UNIDAS TENIENDO UNA LINDA AMISTAD, ELLAS SE CUENTAN SUS COSAS AHORA, LAS TRES NOS PREOCUPAMOS POR LAS TRES, “DICEN QUE EN UN GRUPO DE 3 AMIGAS ESTÁ, LA LOCA, LA TRANQUILA Y LA CALLADA” PAMELA ES LA LOCA JSJSJS, ALLISSÓN ES LA NIÑA TRANQUILA RESPONSABLE Y YO SOY LA NIÑA CALLADA PERO REBELDE, DICEN QUE TENER UNA AMISTAD DE TRES NO SIEMPRE FUNCIONA, PERO AHORA ME DOY CUENTA QUE LA GENTE SE EQUIVOCA Y ELLAS SON INSEPARABLES AHORA.